



Hospital y Clínica Municipal de Chile Chico realizan operativo de Endoscopía Alta

Chile Chico- En una acción conjunta, el Hospital Leopoldo Ortega Rodríguez y la Clínica Municipal de Chile Chico desarrollaron un exitoso operativo de endoscopía digestiva alta que benefició tanto a pacientes de zonas urbanas como rurales.

Desde el 31 de octubre hasta el 4 de noviembre, cerca de 100 personas fueron atendidas en las instalaciones de la Clínica Municipal, en una primera fase de este programa que tiene como meta realizar un total de 285 procedimientos antes de fin de año. El operativo se ha convertido en una iniciativa clave para la comunidad, al reducir los tiempos de espera para estos exámenes y acercar a la población local servicios médicos especializados sin necesidad de trasladarse a otras ciudades. Chile Chico se destaca, junto a Coyhaique y Puerto Aysén, por ser una de las pocas localidades de la región con una unidad de endoscopía operativa, hecho que está marcando una diferencia en el acceso a diagnósticos y tratamientos.

Carmen Hernández Lavados, unas de las beneficiadas, comentó su satisfacción con

el servicio. “Es realmente una maravilla, no tuve que esperar ni hacer largas filas. Este tipo de operativos permiten a la gente de Chile Chico acceder a una atención de calidad y sin demoras”, acotó.

El gastroenterólogo a cargo del operativo, Sergio Gaete Feres, subrayó la importancia de esta primera etapa y la planificación de futuras atenciones. “Este operativo es fundamental para satisfacer las necesidades de diagnóstico y tratamiento en Chile Chico y sus alrededores. Tras esta fase inicial, revisaremos la planificación para asegurar que todos los beneficiarios reciban la atención necesaria.”

Por su parte, la directora del Hospital Leopoldo Ortega Rodríguez, Lorena Guerrero Avendaño, destacó el valor de la colaboración municipal. “Estas iniciativas reducen significativamente las listas de espera y permiten que los habitantes de Chile Chico accedan a procedimientos médicos en su propia localidad, evitando traslados largos a Coyhaique. Todo esto es posible gracias al apoyo del municipio, que proporciona sus instalaciones para llevar a cabo estos operativos.”

Además, Guerrero resaltó la relevancia del operativo en la detección temprana de enfermedades críticas en la región. “En Aysén, el cáncer gástrico es una de las principales causas de muerte. Detectar cualquier lesión a tiempo mediante una endoscopia es crucial para intervenir y prevenir complicaciones mayores.”

Esta colaboración entre el Hospital Leopoldo Ortega Rodríguez y la Clínica Municipal de Chile Chico refleja el compromiso compartido de mejorar la salud y calidad de vida de los habitantes de la región. El operativo de endoscopia alta asegura que tanto pacientes urbanos como rurales reciban un diagnóstico y tratamiento oportuno, y es un ejemplo concreto de cómo la coordinación entre instituciones puede marcar la diferencia en el bienestar de la comunidad.

| diciembre de 2024 a las 10:00 hrs. El remate se |